

23. Punkt

Bericht des Umweltausschusses über den Antrag 2569/A(E) der Abgeordneten Ing. Martin Litschauer, Johannes Schmuckenschlager, Julia Elisabeth Herr, Michael Bernhard, Kolleginnen und Kollegen betreffend vehementer Einsatz gegen den Bau des AKW Paks II auf einer Erdbebenbruchlinie (1574 d.B.)

Präsident Ing. Norbert Hofer: Wir gelangen nun zum 23. Punkt der Tagesordnung.

Ich darf (*in Richtung des den Saal verlassenden Bundesministers Kocher*) den Herrn Bundesminister verabschieden. Alles Gute!

Auf eine mündliche Berichterstattung wurde verzichtet.

Zu Wort gemeldet ist nun Ing. Martin Litschauer. – Bitte schön, Herr Abgeordneter.